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ATA 3ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONRERP 2ª REGIÃO 

Aos oito dias de março do ano de dois mil e vinte e cinco, às nove horas, reuniram-se virtualmente 

os conselheiros: Arthur Braga; Michael Alves; Gabriel Vieira; Ana Rizzo; Nayara Brito; Gustavo 

Costa e Célia Padreca; Assistente do Conrerp Guilherme Santos e demais presentes para a 

realização da terceira reunião plenária. A reunião foi iniciada pelo presidente, que cumprimentou 

a todos e parabenizou as mulheres presentes pelo Dia Internacional da Mulher. Em seguida, 

agradeceu ao conselheiro Guilherme pela entrega do relatório de gestão, cuja data de envio foi 

prorrogada para segunda-feira. Na sequência, o presidente solicitou que o tesoureiro, Michael, 

convocasse a reunião da Comissão de Tomada de Contas e Patrimônio, informando que ele 

próprio não poderia participar. Posteriormente, foram apresentados os novos colaboradores 

voluntários Audrey Marques, destacando-se a participação de Audrey na Comissão de 

Comunicação. O presidente abordou a situação financeira do Conselho, ressaltando a 

necessidade de arrecadação e informando sobre a decisão de não renovar o contrato com a 

atual assessoria jurídica, optando pela busca de uma alternativa de menor custo. Dando 

prosseguimento, foram apresentados e aprovados os novos registros de números 4841 a 4849, 

bem como as solicitações de cancelamento dos registros: 003470; 004685; 004277; 00280; 

004700; 003820;002992;004567;004607;003864;004165;004406;004230;004449 e 004574. As 

comissões de Relacionamento com o Mercado e Relacionamento Acadêmico relataram suas 

atividades e as parcerias em andamento. No momento da palavra livre, Ana sugeriu a criação de 

um planejamento estratégico de comunicação para ampliar a visibilidade do Conselho, enquanto 

Vinícius e Gabriel ofereceram apoio, respectivamente, nas áreas de arrecadação e comunicação. 

Encerrando a reunião, o presidente agradeceu a presença de todos e ressaltou a importância da 

participação ativa nas atividades do Conselho. A ata será submetida por e-mail aos conselheiros 

ausentes. A próxima reunião será agendada para posteriormente.  
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